



学年集会で先生方が伝えたかった事

3年生になって最初の学年集会で、3年の先生方からお話を頂きました。それぞれの先生方のみなさんにかかる思いが伝わってきました。そして、その先生方からの熱のこもったお話を、しっかり受け止めていたみなさんの様子が印象的でした。

○中国の思想家、孔子は15歳で学問を志しました。15歳という年は自分の将来について考える年だと思います。中学の頃、私にはかなわない友達がいました。その人はすでに夢を持ち、自分についてよく考えていた人でした。それがその人の強さだったのだと思います。皆さんも、自分の「好きなこと」「大切にしたいこと」をよく考え、逃げずに自分に向き合う1年にしていきましょう。

A組担任

○昨年は途中からでしたが、今年は4月から担任になりましたので、みんなとより深くつながっていきたいと考えています。3年生が学校に来るのは、197日間です。自分が中学生のころを振り返っても、時間がたつのはとても早かったです。無駄にしている時間は1日もない。見通しをもって毎日を大事にしてほしいです。楽しいことも、つらいこともすべて含めて、大事に過ごしてほしいと思います。

B組担任

○今年は進路も行事もふくめ、やることがたくさんある密度の濃い1年になると思います。今年瑞江中に赴任して、瑞江中の生徒はすごいと思うことがたくさんありました。それは、1、2年生で、頑張ってきたからだと思います。3年ではそれをもっと伸ばせると思うと、楽しみです。実は今が一番バラエティ豊かな友達、集団と過ごしているのです。この集団を大切に、卒業までを走り抜けていきましょう。

C組担任

○今年は担任を降りたことで、3年間見続けられなかったことがもどかしいこともありませんが、その代わりに全体の責任者として、学年全体を見ていくつもりです。みんなが良い形で卒業してほしいと思っています。新しいクラス、学年を最上級生として、発展させ成長してほしいと考え、みんなを日々見ていきたい。みんなも、葛藤や気付きを大切に、物事を見逃さず、たくましく育つ1年にしてほしい。

3年副担任

○3年生の技術は月に2回しか授業がない。1回休むと、だいぶ遅れてしまう。1回1回の授業がますます大切になります。健康、体調に気を付けて、まず参加することです。そして、その授業内でできることはちゃんとやりましょう。進路については、こだわりをもって、好きなことを見つけましょう。それがきっと将来につながっていくと思います。

3年副担任



○みんなを見ていると、3年生として、落ち着いた雰囲気を感じます。集団としても個人としても、努力を惜しまない態度がとても良いと思います。春休みの課題（修学旅行の事前新聞）の内容、完成度もとても立派でした。実は、自分は山登りが好きなのですが、どうして好きなのかを聞かれたときに、すぐにこたえられず、しばらく考えてみました。そして、その理由を言語化したとき、はっきりとわかったことがありました。みなさんも、自分が興味があることや、やってみたいことを見つけて、少しずつ積み重ねていくことや、取り組んでいくことは大切です。物事ができた時や、それに近づいた時に、かけがえのないものを感じる、そんな1年にしていきたいと思います。

3年副担任

○入学式の会場準備も、参列した態度も、とても立派でした。皆さんは自慢の生徒です。職員室でも良いことで話題に出ます。皆さんが褒められると、とてもうれしいです。昨年も、ほとんどの人がとても頑張っていました。でも、まだ全員ではなかったですね。時間ギリギリで行動している人、提出物が遅れがちの人。細かなことで注意される人もいました。成績でいうと、おおむね良いの「4」ですね。今年で中学校生活も最後です。今年はおおむね良いではなく、もっと上を目指しましょう。「4」ではなく、「5」をみんな目指していきたいと思います。もちろん3K「健康・けじめ・結束」も忘れずに。

3年学年主任

授業担当の先生方紹介

国語	
社会	
数学	
理科	
音楽	
美術	
技術	
家庭	
体育	
英語	



家庭学習ノート、今年も取り組みます

昨年からはじめた家庭学習ノートですが、1年間休まずに提出した生徒が19人もいました。また、継続賞（8割以上の提出率）の表彰を受けた生徒も合わせると、半数以上の生徒が家庭学習に取り組む習慣ができてきたようです。今年度も、すでに4月9日から家庭学習ノートは始まっています。点検して気が付いたのですが、提出してきた生徒の中で、多くの生徒が、春休み中も、家庭学習ノートの取り組みを続けていたことです。2年の時に、あまり提出できなかった人も、心機一転、取り組みを始めてみるチャンスです。

日々の学習を大切に着実に力をつけていきたいと思います。

